



**UNTAR**  
Universitas Tarumanagara

**SERTIFIKAT**

Nomor: 084.PKM/S-PPRW/LPPM/X/2020

Diberikan kepada:

**Heru Budi Kusuma**

Sebagai

**Penyaji Poster**

Dengan Judul

**Pelatihan Membuat Model Tanah Liat bagi Ibu-Ibu PKK Kelurahan Meruya Selatan Jakarta Barat**

Disampaikan dalam *Research Week 2020*

Jakarta, 1 Oktober 2020

Ketua LPPM Universitas Tarumanagara

Ketua Panitia *Research Week 2020*



# PELATIHAN MEMBUAT MODEL TANAH LIAT BAGI IBU-IBU PKK KELURAHAN MERUYA SELATAN JAKARTA BARAT

Heru Budi Kusuma, 0329116804/10614003, Fakultas Seni Rupa dan Desain, Universitas Tarumanagara

## Pendahuluan

Warga disekitar RPTRA Menara membutuhkan kegiatan kreatif guna mengaktifkan kegiatan RPTRA dan kegiatan tersebut dapat memberikan pengetahuan dan pengalaman baru bagi para pesertanya. Meski tidak menjamin kegiatan yang akan dilaksanakan akan membuat para peserta dapat bertindak kreatif namun dengan dasar – dasar suatu pengetahuan, diharapkan para peserta pelatihan dapat melengkapi atau mengembangkan pengetahuan dan kreativitas yang didapat.

## Metode Pelaksanaan

Metode Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat merupakan strategi untuk menyelesaikan masalah, dimana dalam kegiatan ini akan dilakukan dengan cara pelatihan membuat model yang ikonik dengan budaya Jakarta. Pelatihan ini terbagi menjadi 3 (tiga) materi, yaitu: a). Penjelasan mengenai proses membuat karya berbahan tanah liat, b).Teknik membuat aksesoris dan merchandiser berbahan tanah liat, c). Pelatihan teknik mewarnai aksesoris dan merchandiser sebagai souvenir khas Jakarta.

## Hasil dan Pembahasan

Model yang dibuat oleh peserta pelatihan beragam, sesuai dengan keinginan dan ide para peserta. Bentuk sepatu, patung ondel-ondel, kura-kura, kelinci, vas bunga dan bentuk lainnya

dikreasi oleh peserta dengan berlatih menggunakan alat butsir. Meski sebageian besar karya peserta pelatihan tidak maksimal hasilnya, namun sebagai pemula yang baru mengenal dan mengolah tanah liat maka hasil tidak menajadikan tujuan pelatihan.



Gambar 1: Bahan dan Alat-alat Pelatihan



Gambar 2: Peserta Mengolah Tanah Liat



Gambar 3: Peserta Mewarnai Tanah Liat



Gambar 4: Hasil Pelatihan Tanah Liat



Gambar 5: Peserta Pelatihan Tanah Liat

## Kesimpulan

- Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dapat memberi peningkatan pemahaman para peserta dengan bertambahnya pengetahuan dan skill dalam pembuatan produk sovenir budaya.
- Dengan pelaksanaan PKM, terjadi interaksi positif antara institusi perguruan tinggi dan masyarakat RPTRA sehingga PT dapat menjadi agent perubahan dalam kehidupan suatu masyarakat. Dan juga masyarakat lebih mengenal akan Universitas Tarumanagara.

## Ucapan Terima Kasih

Terima kasih kepada Rektor Universitas Tarumanagara, Ketua PKK Kelurahan Meruya Selatan Jakarta Barat, Kepala RPTRA Menara Meruya Selatan Jakarta Barat.

## Referensi

- Agus Makmur, *Efektifitas Penggunaan Metode Base Method Dalam Meningkatkan Kreativitas dan Motivasi Belajar Matematika Siswa SMP N 10 Padangsidimpuan*, Jurnal EduTech Vol. 1 No. 1 Maret 2015, ISSN: 2442-6024 e-ISSN: 2442-7063
- Ni Made Ary Widyastini, *Pelatihan Pembuatan Cenderamata sebagai Produk Wisata bagi Masyarakat Pedagang Acung di Desa Batur Jawa Tengah*, ISSN : 1979-861X e-ISSN : 2549-1555 JKB Vol. 21. No.XI. Desember 2017